



Des vendanges riches d'enseignements

PHOTO - SUD OUEST -

Vendangeurs au château de Tiregand

■ Après ceux de Lembras mardi, une quinzaine d'élèves de l'école de Lamonzie-Monstastruc a vendangé jeudi matin au Château de Tiregand dans le cadre de la Semaine du goût.

Après avoir coupé le raisin, ils l'ont pressé dans le chai du château.

Ils ont ensuite goûté le jus de raisin du cru et l'ont comparé à celui du supermarché.

Enfin, ils ont emporté une partie de ce qu'ils avaient vendangé pour observer en classe le phénomène de la fermentation.